
Véronique GASS
Un an déjà

Il est naturel de désirer que ceux qu’on aime
fassent ce que l’on veut ou ce que l’on croit bon
pour eux.
Mais on est obligé de laisser les choses leur
arriver.
On ne peut pas plus intervenir dans la vie de
ceux que l’on aime, que dans la vie des gens

que l’on ne connaît pas.
On ne peut pas protéger les gens, tout ce qu’on peut faire,
c’est les aimer. John Irving

Ton départ ne laisse que des regrets.
Je ne t’oublie pas. Don
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